

23.08.2010 - 11:00 Uhr

Armin Walpen a été hospitalisé

Bern (ots) -

Berne, le 23 août 2010. Armin Walpen, directeur général de SRG SSR, subira ces prochains jours une intervention chirurgicale de routine (diagnostic : problèmes cardiovasculaires). Jusqu'à son complet rétablissement, Daniel Eckmann, directeur général adjoint, assurera l'intérim, avec tous les droits et devoirs afférents. Le directeur général désigné, Roger de Weck, entrera en fonction le 1er janvier 2011, comme prévu.

Contact:

Communication d'entreprise SRG SSR idée suisse
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100608946> abgerufen werden.